

Alcalde de Tepeji realiza recorrido de trabajo con Miguel Ángel Tello para la gestión de puentes prioritarios.

- No quitaremos el dedo del renglón porque sabemos que con unidad y sensibilidad lograremos consolidar estos grandes proyectos para la población.
- Secretario de Planeación reconoce la importancia de los puentes viales de las Guerras y La Romera.

En Tepeji existen dos obras que durante años han sido solicitadas por la población, ya que mejorarán en gran manera la vialidad y comunicación de acceso al Centro y las comunidades de la zona Este del municipio. Actualmente, los puentes de “Las Guerras” y “La Romera” con una antigüedad de más de 100 años y un solo cuerpo son los que dan vialidad a estas zonas generando grandes complicaciones viales y de seguridad es por ello que uno de los proyectos prioritarios de la actual administración municipal es la construcción de puentes alternos que permitirán tener una mayor fluidez y comunicación ante el crecimiento del municipio, para ello se han tocado puertas para acceder a los recursos necesarios para consolidar esta obras de gran impacto.



Por ello, ante la visita al municipio del Secretario de Planeación de Hidalgo Miguel Angel Tello, el Alcalde Salvador Jiménez Calzadilla realizó un recorrido por estos puentes y presentó los proyectos validados con los que se cuenta para la construcción de estos puentes. Salvador Jiménez aseguró que su administración no ha quitado el dedo del renglón “como municipio no contamos con los recursos necesarios, pero sabemos que tocando las puertas y con grandes aliados podemos hacer realidad estos proyectos en beneficio de la población y desarrollo de Tepeji”

aseguró. Acompañado de funcionarios municipales de la Secretaría de Obras Públicas, así como de la Comisión de Agua, se mostraron las carpetas y se detallaron los alcances de estas obras.

Por su parte Miguel Ángel Tello, agradeció la anfitrionía del Alcalde y reconoció la importancia de estos puentes, aseguró que el gobernador Julio Menchaca está interesado en generar proyectos que beneficien a las y los hidalgueses además de apoyar a los municipios que con trabajo han demostrado su interés de trabajar de la mano del gobierno estatal, por lo que solicitó una copia de las carpetas de los proyectos y expedientes para que desde la secretaría que representa realizar el análisis y coadyuvar en las labores de gestión de estas magnas obras.



De la misma manera se solicitó su intervención para la gestión de acciones como lo es la ampliación a 4 carriles de la antigua carretera México-Querétaro, proyecto que se ejecutaría con recursos federales; el desazolve a cargo de la CONAGUA de la presa Requena para una mayor captación de agua y prevención de inundaciones de la cabecera municipal y finalmente la ampliación de los puentes, que en su tiempo fueron considerados como pasos ganaderos de un carril pero que ahora son pasos viales importantes debajo de la autopista México – Querétaro. Tras realizar el recorrido por estos puntos y mostrar el trabajo que la administración municipal ha realizado en la mejora urbana de Tepeji con el objetivo de mejorar la calidad de vida de sus habitantes y detonar el turismo, el alcalde y secretario de gobierno estatal coincidieron en que la mejor política es la de resultados y trabajo coordinado en beneficio de la población.

[Ver galería de imágenes](#)